

En las manos del municipio, la transformación y el progreso

Image not found or type unknown



Foot: Estudios Revolución

La Habana, 31 oct (RHC) Luego de chequear, en la mañana de este miércoles, el avance de la recuperación en Imías y Baracoa, territorios severamente afectados por las lluvias e inundaciones provocadas por el huracán Oscar, el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, visitó objetivos económicos y sociales del municipio holguinero de Gibara, por el cual es diputado.

El Jefe de Gobierno, acompañado por las máximas autoridades de la provincia y del territorio, llegó en la tarde a la institución docente José Justo Aguilera de la Cruz, que cuenta con una matrícula de 385 estudiantes de tres niveles educativos: Secundaria Básica, Preuniversitario y Enseñanza Técnica y Profesional.

En un diálogo cercano con alumnos y profesores, el Primer Ministro destacó, en primer lugar, la «victoria contundente de Cuba» en la votación contra el bloqueo estadounidense.

El mundo está con Cuba. Este es un día de alegría, de victoria del pueblo. Otra vez ganamos la pelea, aunque Estados Unidos persista en su política de asfixia, aseguró Marrero Cruz.

Sobre las huellas palpables de la recuperación en Guantánamo también conversó el Jefe de Gobierno, quien reconoció el agradecimiento de los pobladores por las disímiles muestras de solidaridad recibidas, tanto de Cuba como de diversos países y organismos internacionales.

Resulta muy estimulante este encuentro con ustedes, en cuyas manos está el futuro, les dijo a los alumnos. Les habló entonces de las complejidades que enfrenta el país, de los pasos concretos hacia su solución, de los desafíos para perfeccionar la enseñanza, y de lo mucho por hacer desde la escuela, la familia y la comunidad.

La fábrica Roberto Teruel, unidad empresarial de base perteneciente a la Empresa de Acopio, Beneficio y Torcido del Tabaco Holguín, fue el segundo punto del cronograma.

Allí, el colectivo de torcedoras, luego de un cambio de tecnología, ha enrumbado sus pasos hacia la exportación, importante fuente de ingresos en divisas al país.

El Primer Ministro llamó la atención sobre la productividad del trabajo y la formación de recursos humanos, e instó a potenciar los resultados de la entidad, y a buscar alternativas para mejorar los salarios y las condiciones de trabajo, de modo que resulten estimulantes.

EL PUEBLO RECONOCE LA LABOR DEL DELEGADO

La circunscripción 44, del consejo popular gibareño Floro Pérez, celebró ayer su última reunión de rendición de cuenta del delegado a sus electores, la cual contó con la participación del Primer Ministro, junto a la delegada de base Sonia Adelaida Chacón, también diputada a la Asamblea Nacional del Poder Popular.

En Gibara concluye hoy ese proceso, tras la realización de 377 reuniones, con un 86 % de asistencia, cifra que, al decir del Jefe de Gobierno, refleja el reconocimiento de la labor del delegado.

El pueblo, añadió, ha planteado sus problemas con respeto, humildad, y ha expresado su disposición a superar las adversidades, siempre al lado de la Revolución. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/368709-en-las-manos-del-municipio-la-transformacion-y-el-progreso>



Radio Habana Cuba